
 (第１１期) 第４回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

６月２９日（日）にあがたの森文化会館でまつもと子ども未来委員会を行いました。こ

の日は２６人の委員が出席しました。また、大学生サポーター７人が参加しました。 

 

１ 市内見学（８月１日）について 

  松本市の自然と観光
かんこう

について学ぶということで、今年は上高地と風穴
ふうけつ

の里で「風穴見

学」を行います。資料
しりょう

を見ながら簡単に説明をしました。次回までに、各自
か く じ

でその資料

を読
よ

んでくるという宿題が出されました。 

次回は、資料
しりょう

に書かれていた内容をクイズ形式
けいしき

で学びます。 

   

２ しりとりゲーム 

  アイスブレイクは、グループ対抗のしりとりゲームでした。

３０秒で何人がしりとりをつなげられるか、グループごとの

対決です。強
つよ

かったのは大学生サポーターチームでした。３

回戦行いましたが、３回戦目は大学生サポーターの持ち時間を短くして対戦
たいせん

しました。

それでも大学生サポーターチームは強かったです。 

 

３ 活動内容について 

市への提言
ていげん

に向けて、今年度の活動テーマを決めました。前回出ていた話の続きを話

し合いたいという意見が出たため、第３回の話の続き

を話し合うグループと、前回は休んでいたため、やりた

いことを出し合ってテーマを決めるグループがありま

した。 

話し合いの途中経過
け い か

については、グループの中の小

学生が発表しました。みんなの前で話すことに照
て

れて

いる子もいましたが、話し終えた後には、みんなから大

きな拍手
はくしゅ

をもらっていました。 

グループ 活動内容 

湧水
わきみず

を生か

して 

「打ち水大作戦
だいさくせん

」に参加 

楽しんで打ち水をするにはどうすればいいか 

こんな公園

が欲しい 

こんなことができる公園（イベント等
など

）松本市にあるたくさんの公園を生かす 

室内型の公園 

子どもの居

場所 

みんなで楽しく遊べる場所を作ろう 

過ごしやすい学校にするにはどんな学校だといいか。意見を出し合い考える。 


